



合格した人、これからの人

3年生の中にはすでに第一志望校に合格し受験を終えた人、公立入試に向けてこれからが本番という人、様々だと思います。まずはすでに合格を決めた人、おめでとうございます。それぞれこれまでの頑張りや努力が評価された結果なので、胸を張って思い切り喜んでほしいと思います。ただ、周りにはまだこれからという人もたくさんいます。そのあたり少しだけ気を遣ってくれると嬉しいです。具体的には授業中の勉強する雰囲気を維持してほしいということです。皆さんならできるはずです。これからの人、じたばたしても本番はもうすぐそこです。緊張したり焦ったりする人もいるかもしれません、ほかの人も同じように緊張したり焦ったりしているので心配はいりません。誰もが通る道です。特別なことだと思わずにはいきましょう。



オーブンスクール参観ありがとうございました。

1月31日のオーブンスクールでは、1年生62組、2年生63組の保護者の方に御来校いただきました。当日の皆様の感想を掲載させていただきます。

- 分からぬ友人に教え合ったり、皆で協力しながら問題を解いている姿に感銘を受けた。
- 子どもたちも色々と意見を言って楽しそうだった。
- 国府台小とオーブンスクールが同日はやめてほしい（良かったという意見もあり）。
- 子どもたちが学校に慣れ、活き活きと活動しているのが分かりました。
- 球の表面積の公式の導入【素晴らしいです！】半球の平たい側と曲面の側で広さが2倍あるという直感的な説明からはじまって、具体的な例で計算させた上で公式を発明させる。そして覚え方のゴロまで、ここまで所要10分。生徒も静かに受講しており素晴らしいです。先生に感謝。
- 伸び伸びと先生の授業を受けて、特に英語の音楽を聞き楽しく先生方の教える気づかいに感謝です。
- 美術の時間、たくさんおいしそうな作品を作っていて見ているだけでも1人1人の個性が現れていて楽しかったです。クラスの雰囲気も良い感じで良かったです。先生も明るく授業をすすめてくれてみんな楽しそうでした。
- 書道かと思っていたら、文法の授業でした。私自身が良く理解出来ていない分野で分かりやすく教えてくださり勉強になりました。
- 参加型で楽しそうでした。
- いずれの授業も、生徒が主体的に学習できるよう実物やICTを活用して工夫されていたように感じます。一方で、一部の授業で「入試に出る」「評価の観点は・・だ」などのときがあり、入試や評価のための授業にならないか疑問に思いました。
- 落ち着いて授業を受けていたと思います。
- 2限目 家庭の先生は丁寧に優しく、3限目 英語の先生はジョークを交えながら楽しく、4限目 理科Bの先生は生徒目線で明るく、どの先生も生徒のことを想って相当な準備をして頂いているのが良く理解でき、感謝しかありません。

- ・保護者の希望としては担任の先生が教えて頂いている授業を参観できればありがたいです。
 - ・冬の寒い時期に窓を開放しっぱなしは寒い。
 - ・英語：先にできた生徒がまだの生徒に教えているのが素晴らしいと思いました。又、その際に相手を選ぶことなく誰にでも…という雰囲気にクラスの仲の良さが見受けられ、安心しました。
- 理科：前回の授業内容をしっかりと復習していただき、とても分かりやすく拝見しました。先生の言葉遣いがとてもていねいで気持ちが良かったです。大変良い時間でした。ありがとうございます。
- ・楽しく授業を聞くことができました。
 - ・以前に比べ良く話を聞いているなど感じました。カリキュラムのこともあると思いますが、生徒が楽しめる授業をよろしくお願ひします。
 - ・とても楽しそうに授業に向かう姿があった。確率の話は難しいのに、みんなよく聞いていた。百人一首もよい取組と思う。先生の読み方が上手ですごかったです。
 - ・とても分かりやすい授業でした。
 - ・理科は実験室でした。とてもリラックスした様子で、皆授業を受けていて良かったです。実験をしなくても実験室での授業というのが良かったです。
 - ・静かに授業を受けていて評価できる反面、集中できていなそうな生徒も見受けられ、目が行き届いているのか不安もあった。
 - ・体育では日常的に負けた方にバツがあるようで気になります。おんぶで歩くのも何周も体育館を歩くのはどうかと思います。
 - ・生徒が発言をしていて授業が進められていました。
 - ・雨漏りについて早く対応して頂きたいです。カビ等が心配です。お願ひします。
 - ・数学が分かりやすくて良かった。英語もグループでの作業で楽しそうだった。調べものはワイワイでもいいが、通常授業はもう少し静かだといい。

おしらせ

学校ホームページに、令和7年度の年間予定を掲載しました。まだ予定の段階であり、今後変更や挿入があることを御承知のうえ、次年度の計画にお役立てください。主なものについて掲載します。

・4月7日(月)	始業式	・10月17日(金)	楓祭（合唱祭）
・4月9日(水)	入学式 1年保護者会	・12月17日(水)	1年保護者会
・4月10日(木)	2,3年保護者会	・12月18日(木)	2年保護者会
・5月10日(土)	オープンスクール	・12月23日(火)	終業式
・5月22日(木)～24(土)	3年修学旅行	・1月6日(火)	三学期始業式
・6月6日(金)	体育祭	・1月29日(木)	1,2年オープンスクール
・7月18日(金)	終業式	・3月12日(木)	卒業式
・9月1日(月)	二学期始業式	・3月25日(水)	修了式
・9月30日(火)	オープンスクール		

※1,2年生の保護者会で御説明したとおり、令和7年度は体育祭が平日開催となり、1学期オープンスクールを土曜日の開催とします。これはここ数年、外部の活動で体育祭に出席できない生徒が増えていることからの措置です。御理解御協力をお願いいたします。また次年度入学生から本校の制服が変わります。それに伴い、新2,3年生についても新制服の着用が可となりますので、御連絡いたします。